



Training im YCSS

Donnerstag war ich im YCSS am Starnberger See zum Training.

Wir segelten uns warm und machten Trainingswettfahrten. Leider hatte es nicht all zu viel und sehr drehenden Wind.

Auch Freitag Nachmittag war ich wieder beim Training im YCSS. Für heute waren 11kn angesagt aber davon war nichts zu merken.

Da es um 15 Uhr, als wir uns trafen, regnete machten wir zuerst Theorie.

Als es dann aufgehört hatte zu regnen gingen wir aufs Wasser. Wir übten das Position halten in dem wir an einer Tonne stehen bleiben sollten. Dies war richtig schwer da der "Wind" dauernd drehte. Anschließend übten wir das anfahren, wie man sich am Start einen Landmarke sucht und machten dann noch ein paar Trainingswettfahrten.